

第 3 3 回「桃陰文化フォーラム」報告

11月14日（土）午前10時半から第33回「桃陰文化フォーラム」が多目的ホールで行われました。「開かれた学校づくり」の一環として生徒・保護者・卒業生はもちろん、広く一般の方々にも参加していただける試みとして、平成16年10月に始まった「桃陰文化フォーラム」ですが、今回で33回目を迎えました。講師は本校35期生の新井深絵先生をお迎えして「心 元気に…～一歩踏み出せば、風は変わる～」という題目でお話をお願いしました。先生は本校では軽



音楽部に所属してボーカルとして活躍され、次第にポップスやソウルへと移っていく中、1999年ゴスペル音楽との出会いが人生を大きく変えたといいます。2005年には Gospel Awards でベストソリスト賞を受賞するなど数々の賞を受賞し、広くその歌唱力が認められています。また、ご自身が教職に就いておられた経験を生かし、学校公演や地域の人権公演も行っておられます。

公演が始まると新井先生の歌唱力、ピアノの宮川さん、ベースのトモさんのセッションで、約120名の生徒、保護者、地域の方々の雰囲気が一変しました。オリジナル曲、校歌のアレンジ、生徒も参加してのゴスペルなど様々なジャンルを10曲以上演奏してくださいました。曲の合間には演奏する曲にちなんだお話をされ、天王寺高校での思い出、大学時代の悩み、ゴスペルとの出会いなど生徒はもちろん保護者も教員も存分に楽しませていただきました。また、色々な経験の中で、私たちの日常をふと考えさせられる内容もあり、非常に有意義な時間でした。新井先生はお話の中で、「自分を認めて、周りを認めること。悩みがあっても友達が支えてくれるし、大人も見守ってくれている。勇気を出して一歩踏み出すこと」という言葉を強調されていました。講演終了後は、当時の友人、担任の先生に囲まれ、当時は懐かしんでおられました。



当日は朝早くからお越しくございました皆様をはじめ、多くの方々のご協力のもと無事に終えることができました。本当にありがとうございました。

【生徒感想 ～一部抜粋～】

- ・言葉の大切さと思いやりの良さについて今一度理解することができた。外国の人とも音楽で分かり合えることも分かった。
- ・みんなが参加できて、楽しく見させていただきました。
- ・新井さんの歌で元気が出ました。ありがとうございました。
- ・新井さんの歌声と音楽がとても心に響きました。とても温かい懐かしい気持ちになって、自分の学校も音楽ももっと好きになりました。ありがとうございました。
- ・どの曲もとてもすごくかっこよくて、感動しました。校歌と黄塵はるかすごく驚きました。ありがとうございました。
- ・故郷や自分の周りの人々の存在など、とても深い歌詞で感動しました。すごくおもしろく、楽しかったです。ありがとうございました。
- ・音楽の力はすごいと思いました。1つ1つの曲で、私の中で色々なことを思い出して、感動しました。楽しいひとときでした。ありがとうございました。
- ・初めてゴスペルをみる機会でしたが、とても素晴らしかったです。校歌、黄塵はるかのアレンジもとても良かったです。本当にありがとうございました。
- ・校歌の編曲がすごく印象に残りました。すてきな公演をありがとうございました。

【在校生の保護者の感想 ～一部抜粋～】

- ・すばらしい演奏歌声に1曲目から号泣でした。ありがとうございました。
- ・心に響く歌声ですごく良かった。あつという間の楽しい時間でした。想像してた以上に感動的なライブで今日、参加させていただいてとてもよかったです。ありがとうございました。
- ・とても感動しました。子供達全員にも参加してほしいです。
- ・心にほっこりとした温かい何かが残りました。子供達が今悩んでいるんだなあ～と、親として寄りそう事をもっとしていかないといけないと思いました。
- ・心に残る、勇気、元気が出る時間でした。ステキな歌を有難うございました。お疲れ様でした。
- ・すごく楽しかったです。たくさん泣いてしまいました。ありがとうございます。「名前はお守り」…心にずっとこの言葉をとめておきたいです。
- ・"本当に素晴らしい歌声・演奏とお話でとても感動しました。オープニングの曲から心の奥に響く歌声で本当に心が温かくなりました。
- ・自然と笑顔になれて、心癒されるひとときを過ごせました。素敵な歌とお話をありがとうございました。
- ・とにかく一曲目から心をつかまれました！来て良かったです。「心、元気に…」まさにタイトル通りでした。本当にありがとうございました。
- ・"心あたたまる魂ゆさぶられる素晴らしいお歌の数々本当にありがとうございました。新井先生のお優しいお心が心から伝わってまいりました。
- ・あつという間の1時間半でした。先生の歌声は心にひびき、ずーっと心の中で泣きっぱなしでした。私の子供も皆さんに励まして頂き、なんとか学校に通っているのですが、先生にも励ましていただけたと思っています。多感な時期ですが今の自分を認めて生きていってくれたらと思います。ステキな時間をありがとうございました。
- ・笑いあり涙ありのとてもいい時間を過ごさせてもらいました。先生の思い出話にはこちらもらい泣きしましたし、言葉のわからない歌にも心を動かされました。音楽って素晴らしいですね。

・"ゴスペルを生で聴くのは初めてでしたが、新井さんの歌はとても素敵でした。またいつも行事で聴いている校歌や黄塵はるかも別の歌のように聞こえてきてとても感動しました。今度はCDでも聴いてみたくなる歌でした。今日は本当に素敵な時間をありがとうございました。"

・とても感動しました。音楽は国同士のいやなことも忘れさせてくれるすばらしいものです。
・そんなつもりは全然なかったのに、顔がボロボロになりました。涙腺がこわれました。どうしよう帰れません。歌もピアノもベースもとっても良かったです。
・言葉に尽くせない位、感動しました。ベットミドラーみたいですよ。すごい声量です。(当たり前ですが)生徒達も全員参加するべきです。(今日クラブの子どもにも参加させたかったです。)国と国、人種の違い、難しいものがあるが1人の人間として真摯に向き合うことが大切だと思います。
・色んなお話、色んなジャンルの歌や言葉！！とても楽しい時間でした。
今日参加させて頂いてほんとにほんとによかったと感謝しています。心元気に！笑い、涙、愛心が元気にになりました。笑顔で帰れます。
・すばらしい歌声とメッセージに感動いたしました。生きる力がわいてでてくるような思いです。何度も涙があふれました。校歌と黄塵はるかをしみじみききました。ありがとうございました。
・実は私は今日は保護者として来させていただきましたが、卒業生(35期生です)でもあります。当時のこと、いろいろと思い出し涙がとまりませんでした。

【卒業生の感想 3名

とてもよかったです。校歌、おぼえているものですね。

これまでの音楽関係の演目の中でも一際違った味わいのすばらしいコンサートだった。新井さんの声量豊かな歌声に魅了された。軽妙なしゃべりもよかった。

- ・校歌があんなにすてきな歌だとは思わなかった…！！
- ・「思えば遠し…」からスーッと景色が浮かびました。
- ・「黄塵はるか」も大好きだったので歌っていただけでうれしかったです。
- ・初めて歌った、軽音の歌、また教えて下さい。"
- ・"新井さんのトークが温かくて大変良かった。同窓生としての誇らしさ身近さを感じられ。もちろん歌声もすばらしく、久しぶりに楽しい時間を過ごすことができた。"